



Compte rendu de réunion au CS Paillade avec le DDSIS

"Si les élus lâchent, je lâche"

Voilà la phrase choc de notre directeur !

C'est devant un auditoire déterminé et usé par des discours technocratiques que le Colonel Risdorfer botte nos revendications en touche en les renvoyant dans le camp des élus...

Doit-on se tourner vers les élus pour obtenir enfin satisfaction?

Sont-ils capables d'optimiser nos conditions de travail?

Finalement, avons-nous un véritable chef?

Pour avoir une réponse claire, nous vous donnons rendez vous dans les meetings et les vœux de nos chers élus !!